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COMPTE-RENDU 

CONSEIL MUNICIPAL 

Du 28 Juin 2023 

 

Présents :  

Patricia TESTA, Roseline RIU, Virginie ARSEGUEL, Albertina GUIU, Jessica ANNE,Patricia 

SAUMANDE 

Germain FLORES, Auguste PEREIRA, Christophe ALAUZET 

 

Procurations :  

Christophe GONCALVES donne procuration à Patricia TESTA 

Philippe CARAUD donne procuration à Virginie ARSEGUEL 

Germain RAMIREZ donne procuration à Germain FLORES 

 

Absents:  

Jean François FONQUERGNE, Anna PAZ, Sébastien Rouget 

 

Secrétaire :  

Virginie ARSEGUEL 

 

 

Madame le Maire ouvre la séance en donnant lecture des procurations et le l’ordre du jour. 

 

 

1. Création d’emplois saisonniers 

 

Madame le Maire nous propose d’ouvrir 5 postes d’emplois saisonniers ( entretien des locaux 

communaux, entretien des voies et chemins communaux, petit entretien des bâtiments, entretien 

des espaces verts, tâches administratives et d’accueil)  

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

 

2. Prorogation de l’aménagement de la forêt communale 

 

Madame le Maire nous rappelle que nous avons une convention avec l’ONF qui s’arrête en 2023 et 

il faut donc la proroger de 2024 à 2028 en l’état. 

L’ONF s’occupe de la gestion de la forêt en nous proposant des coupes, de replanter certaines 

essences… 

Le Conseil approuve à l’unanimité 

 

3. SDE 09 : travaux éclairage public 

 

Madame le Maire expose au Conseil que des travaux d’éclairage public sur le parking de La 

Nougarède et remplacement des boules sur Garrabet 

Cout des travaux 16 000 euros HT ; reste à charge pour la Commune de 5 000 euros après 

participation du Conseil départemental et du SDE09. 

Le Conseil approuve à l’unanimité. 
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4. Questions diverses 

 

Madame le Maire informe de l’obligation de l’entretien des parcelles en prévention contre le risque 

incendie. Des particuliers ont été avertis par courrier de la nécessité de débroussailler leur terrain. 

L’Assemblée signale qu’il faudrait intervenir auprès de la SNCF aussi. 

 

Madame le Maire propose d’établir une convention de location de salle aux associations extra 

communales. Il conviendra de fixer un tarif. 

 

Le SMECTOM a supprimé la collecte située Rue du Fournil à Mercus suite à un usage abusif par 

les riverains 

 

 

Madame le Maire lève la séance à 20h45 

 

 

 

 

 

 


